

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN JARAK JAUH

UNIT : PG Salman Al Farisi
 KELOMPOK USIA : 2- 4 Tahun
 TEMA/SUB TEMA : Makanan halal dan baik Rizki dari Allah/kegiatan OTM
 HARI/TGL : Selasa, 27 Oktober 2020

KD/INDIKATOR	TUJUAN	MATERI	KEGIATAN	ALAT / BAHAN
NAM 1.1. Meniru doa pendek	Anak dapat menirukan doa sebelum dan sesudah belajar	Doa sebelum dan sesudah kegiatan	I. PEMBUKAAN (5 Menit): <ul style="list-style-type: none"> Menjawab dan mengucapkan salam Tepuk semangat Membaca doa Basmallah Bernyanyi lagu PG Salman Al Farisi Senam intifadah II. INTI (15 menit) <p>A.Pijakan Sebelum Main:</p> <ul style="list-style-type: none"> Mengamati: teman-teman yang hadir Menanya: tanya jawab dengan guru-guru Mengumpulkan Informasi: memberi dukungan melalui video pembelajaran yang di berikan. <p>B.Pijakan selama main (menalar):</p> <ol style="list-style-type: none"> Menirukan gerak laku 4 sehat 5 sempurna dan sebelum kita makan dik. Bermain alat perkusi III. PENUTUP (pijakan setelah main) (5 menit): <ul style="list-style-type: none"> Recalling: siapa yg dapat menyebutkan makan halal dan tidak halal? Menanyakan perasaan anak Bernyanyi dan memotivasi untuk kegiatan hari berikutnya. Guru memberi reward “Bintang” untuk semua anak yang hadir/gabung Membaca Hamdallah 	Berbagai macam alat yang ada dirumah. Google meet: https://bit.ly/PG_SAF2020
FISIK MOTORIK 3.3-4.3. melakukan kegiatan motoric kasar dan halus	Anak dapat melompat ditempat	MK: senam intifadah Gerak dan lagu (4 seha 5 sempurna dan ebelum kita makan) MH: memukul alat perkusi		
KOGNITIF 3.7-4.7 mengenal lingkungan sosial	Anak dapat mengikuti gerak dan lagu tentang makanan 4 sehat 5 sempurna	Intifadah, 4 sehat 5 sempurna, sebelum kita makan.		
BAHASA 3.10-4.10 memahami Bahasa reseftif	Anak dapat menjawab pertanyaan ibu guru	Belajar menjawab pertanyaan ibu guru tentang makanan		
SOSIAL-EMOSIONAL 2.8 Memiliki perilaku yang mencerminka kemandirian	Anak dapat meyelesaikan tugas sampais selesi	Anak dapat mengikuti gerak dan lagu		
SENI 3.15-4.15. Menampilkan karya Seni	Anak dapat bernyanyi dan berkreasi	Bernyanyi macam-macam lagu		

KD/INDIKATOR	TUJUAN	MATERI	KEGIATAN	ALAT / BAHAN
LDS Decision Making/Membuat Keputusan Dapat memilih kegiatannya sendiri Anak dapat berusaha mencoba permainan (bersungguh-sungguh)	Anak dapat berusaha mencoba mengikuti gerak dan lagu yang dicontohkan guru	Lagu 4 sehat 5 sempurna dan sebelum kita makan dik.		

Bandung, Oktober 2020
 Kepala PG Salman Al Farisi



 Siti Arofah, S.Pd

Guru Kelas



 Meri Herawati, S.Pd